

# **PEMBUATAN WEBSITE INFORMASI PENGENALAN INISIASI MENYUSU DINI DENGAN MENGGUNAKAN DREAMWEAVER 8, PHP DAN MYSQL**

**Muhammad Ismail, Henny Medyawati, SKom, MM**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : website

Abstraksi :

Situs web menawarkan kemudahan-kemudahan kepada kita untuk memperoleh informasi dan data sekaligus salah satu diantaranya adalah informasi inisiasi menyusui dini yang merupakan proses alami mengembalikan bayi manusia untuk menyusui, yaitu dengan memberi kesempatan pada bayi untuk mencari dan mengisap ASI sendiri, dalam satu jam pertama pada awal kehidupannya. Jadi, sebenarnya bayi manusia seperti juga bayi mamalia lain yang mempunyai kemampuan untuk menyusui sendiri. Hal itu terjadi jika segera setelah lahir, bayi dibiarkan kontak kulit dengan ibunya, setidaknya selama satu jam untuk menjamin berlangsungnya proses menyusui yang benar. Dengan menyusui secara baik dan benar maka kematian bayi serta gangguan perkembangan bayi dapat dihindari. Pengetahuan tentang inisiasi menyusui dini belum banyak diketahui masyarakat bahkan juga petugas kesehatan. Hal ini wajar karena inisiasi menyusui dini adalah ilmu pengetahuan baru bagi Indonesia (Menteri Negara Pemberdayaan Perempuan Republik Indonesia. Prof.Dr.Muetia Hatta Swasono). Pada pembuatan situs web ini, penulis mendesain situs web dengan menggunakan Macromedia Dreamweaver 8, PHP sebagai kode program dan MySQL sebagai databasenya. Maka pengunjung dapat berinteraksi dengan halaman-halaman situs web yang interaktif. Situs web pengenalan inisiasi menyusui dini ini sebagai alternative penyampaian informasi untuk memberi kemudahan kepada masyarakat memperoleh informasi mengenai IMD. Situs web ini mempunyai kelebihan dari situs web yang sudah ada (WWW.aimi\_asi.org tanggal 11 Mei 2008 jam 17.00 WIB) situs web ini dilengkapi penghitungan jumlah pengunjung, buku tamu, form registrasi dan gambar animasi yang menarik. Akan tetapi tentunya situs web pengenalan inisiasi menyusui dini ini masih jauh dari kesempurnaan karena masih banyak kekurangannya seperti tidak adanya form komunitas, tidak adanya search engine google.